



Estados Unidos

Encuentros de Promoción Juvenil

Viernes, 10 de Septiembre de 2021

USA_001_2021

“No temas, porque estoy contigo, no te angusties, porque soy tu Dios, te fortaleceré y te ayudaré; te sostendré con mi diestra victoriosa.” Isaías 41:10

Buenos Dias Juventud!!

De parte de EPJ Estados Unidos reciban un cordial saludo y un fuerte abrazo. Confiamos que nuestro Padre Celestial los acompaña y que su Santo Espíritu los llena de su paz. Con gran entusiasmo y alegría les queremos presentar a nuestro nuevo Comité Promotor Nacional (CPN) de Estados Unidos 2021-2023 que por la gracia de nuestro Señor fue elegido en nuestro XXIX Encuentro Nacional de Guías en San Diego, California. Nos unimos con toda disponibilidad al servicio que conlleva este comité.



Coordinación Nacional: Luis Sandoval

luiscpnusa@gmail.com

(559) 596-4445

Vice-Coordinación/Tesorero Nacional: Juan Muñiz

jmuniz.cpn.eeuu.2123@gmail.com

(956) 424-2453

Secretaria Nacional: Kimberly Colula

colulakimberly@gmail.com

(870) 997-0686

UCI Nacional: Brenda Garcia

brendagarciamontiel@gmail.com

(760) 978-4228

Asesoría Nacional: Padre Guadalupe Vargas

rev.guadalupe.vargas@gmail.com

Adjunto encontrarán las biografías de cada uno de nosotros, esperamos en Dios poder continuar nuestro cuarto día trabajando con amor en nuestra misión, para gloria de Dios. Confiando en el apoyo de nuestra madre Maria y Dios nuestro Señor estamos felices de empezar esta nueva jornada con ustedes familia.

Con gran amor y cariño,

Comité Promotor Nacional

EPJ Estados Unidos

2021-2023

Biografías Comité Promotor Nacional 2021-2023

¡Buenos días juventud!

Espero que se encuentren muy bien y llenos de muchas bendiciones hoy en su cuarto día. Me llamo Luis Alberto Sandoval y tengo el honor de servirle a Dios a través de Encuentros de Promoción Juvenil. Yo nací y crecí en un pueblito que se llama Reedley en el estado de California. Mis padres son de Zacatecas, México de un pueblo que se llama Nochistlán y me encanta ir a los ranchitos donde crecieron mis padres.

Yo viví el Encuentro #5 de Centro Guías Fresno en enero del 2015 y fue una de las experiencias más significativas de mi vida. Entré al Encuentro con un corazón cerrado y salí con un corazón abierto y contento. Por la gracia de Dios, cinco meses después fui llamado a servir dentro del Comité Promotor Diocesano (CPD) en la posición de Sub-Coordinador y serví en esa posición por 3 términos y en 2020-2021 serví como el Coordinador del CPD en CG Fresno. Durante estos últimos 6 años de mi vida también he servido como Sub-Coordinación en el comité del “Intercom Diocesano” que CG Fresno coordina con la Pastoral Juvenil Hispana de nuestra Diócesis. También serví como coordinador del Convivio Zonal Oeste 2018. Gracias a mi experiencia en EPJ, al momento trabajo por la Diócesis en una casa de retiro de jóvenes y jóvenes adultos que se llama “Santa Teresita Youth Conference Center”. Cuando tenemos retiros estoy encargado de dar temas y otras responsabilidades. Esto es un breve resumen de mi vida después de vivir mi Encuentro y de cómo he servido a Dios. Pero me di cuenta de algo después de haber vivido el Encuentro.

Después de vivir mi Encuentro me di cuenta de que hay muchos jóvenes en el mundo de hoy que no conocen el amor de Dios y están perdidos en la oscuridad de este mundo. En el Encuentro estamos llamados a hacer la luz que guía a otros jóvenes a Dios y estamos llamados a ser jóvenes líderes cristianos. Como dice el Señor en la cita bíblica Mateo 5:14-15, “Ustedes son la luz del mundo. No puede ocultarse una ciudad situada en la cima de una montaña. Tampoco se enciende una lámpara de aceite para cubrirla con una vasija de barro; sino que se pone sobre el candelero, para que alumbre a todos los que están en la casa.” ¡¡EN EL ENCUENTRO SE NOS ENCIENDE ESA LUZ DE CRISTO EN NUESTRO CORAZÓN Y DIJIMOS QUE LA VAMOS A HACER BRILLAR!! Y Cristo es AMOR, y estamos llamados a construir la civilización del amor. Muchos de nosotros ponemos nuestra mirada en otras personas dentro del movimiento en vez de poner nuestra mirada en Dios y empezamos a decir que el movimiento no es de Dios o que no es bueno. Pero la realidad es que nosotros no somos perfectos, pero Dios sí es perfecto y bueno. Y por su bondad, a través de Padre José María Pujadas dio inicio a este hermoso movimiento que sí es de Dios. Hay que poner nuestra mirada en Dios siempre. Yo creo en esto firmemente en mi corazón y por esa razón le dije ‘sí’ al Señor cuando fui nominado hacer el Coordinador Nacional de EPJ Estados Unidos. Yo no quiero que sigan mi ejemplo porque yo no soy perfecto. Siempre sigan el ejemplo de Jesús.

¡Luz de La Fe Ilumina mi camino Hey! ¡¡Luz de La Fe Ilumina Mi Camino Hey!!

Luis A. Sandoval

CPN Coordinación 2021-2023

Querida Familia Emproísta,

Es un placer saludarlos por medio de esta carta. Espero que todos se encuentren bien y estén viviendo su 4to día a lo máximo. Que el Espíritu Santo se manifieste siempre entre nosotros y seamos esos vasos que difunde el amor de Cristo a los demás, especialmente a la Juventud.

Mi nombre es Juan Manuel Muñiz y pertenezco al Centro Guías Houston. Por la gracia de Dios, viví el Encuentro #70 de Hombres de Houston en abril de 2017. Después de mi Encuentro, asistí y participé en las reuniones y actividades ofrecidas por el Centro Guías. A unos meses, acepté la invitación de ser parte del equipo del Convivió Anual 2017. Pasando el convivió, me llegó la oportunidad de ser parte del EPD como coordinador del comité de ECO para el ciclo 2017-2018. En el discernimiento de 2018, decidí postularme para el puesto de Sub-Coordinación del CPD y por la voluntad de Dios fui elegido. Al siguiente año, decidí continuar mi servicio en el CPD y fui elegido para Coordinación General, donde asumí esta posición estos últimos dos años y durante este tiempo de la pandemia. Al mismo tiempo, he participado en los Encuentros y Convivios Nacionales desde 2019 en adelante.

En el Encuentro Nacional de Guías 2021 en San Diego, por la gracia de Dios, fui elegido al puesto de Vice-Coordinación/Tesorería del CPN 2021-2023. Estoy feliz y a la vez nervioso por este nuevo reto y capítulo en mi sendero hacia el Señor. Espero que con el resto del CPN podamos ofrecer un servicio lleno de amor y digno del Movimiento y Dios. Por favor manteneros en sus oraciones, así como ustedes estarán en nuestras y recuerden que primero somos católicos. Que Dios nos bendiga siempre y que nuestra Madre Santísima ilumine nuestros caminos hacia su Hijo, Jesucristo.

El Hombre Nuevo y la Mujer Nueva nacen cada mañana.

¡Buenos días Juventud! ☀️

Juan M Muñiz

Vice-Coordinación/Tesorería

CPN EEUU 2021-2023 🌀

Buenos Dias Juventud!!

Mi nombre es Kimberly Colula, soy de Centro Guías Arkansas y humildemente me presento ante ustedes como secretaria nacional entrante.

Mi participación en el movimiento de Encuentros de Promoción Juvenil siempre me ha retado a ser una líder comprometida a la construcción de la civilización del amor. Yo creo en el poder de Dios que obra por medio de la juventud que trabaja en este movimiento y tengo fe que seguirá habiendo jóvenes que acepten y se comprometan a ese llamado de Dios.

Yo vivi mi Encuentro #21 en 2013. En 2016 forme parte del CPD como UCL y en 2017 servi como coordinadora de CPD en CG Arkansas. He participado como guía y como administración en varios Encuentros y también he participado en convivios zonales y encuentros nacionales.

Como mencioné antes en cada una de estas experiencias me he llevado un gran aprendizaje y con gran alegría y paz me pongo en las manos de Dios para que él sea quien dirija esta nueva responsabilidad que voy a empezar. Me emociona ser parte de este gran movimiento y espero dar lo mejor de mi. Pido sus oraciones y al igual estarán en las mías.

¡Juntos construiremos..... la civilización del amor!

Afectuosamente,

Kimberly Colula
Secretaria Nacional
2021-2023

¡Buenos Días Juventud!

Es un gusto poderlos saludar por este medio. Espero que cada uno de ustedes se encuentren muy bendecidos y llenos del Espíritu Santo.

Mi nombre es Brenda Sarahi García Montiel, tengo 26 años y pertenezco al Centro Guías San Diego. Tuve la dicha y bendición de vivir el Encuentro #63 en Noviembre del 2014, desde entonces he estado activa en Centros Guías.

Mi servicio comenzó como secretaria en el Nacional 2015 aquí en San Diego. Desde entonces he tenido la bendición de servir en la mayoría de los equipos para los Encuentros que se han llevado a cabo. Al igual coordine y sub-coordine 2 Encuentros y fue una maravillosa experiencia y de mucho aprendizaje. En el 2018 tuve la bendición de apoyar y servir en el Internacional que se llevó a cabo en Phoenix. Así mismo continué con mi servicio como encargada de Formación 2019-2020.

Actualmente estaba como Coordinadora Diocesana de Centros Guías San Diego 2020-2022. Dar el “Si” a este nuevo servicio como Unión Correspondencia Internacional (UCI Nacional) de Estados Unidos me ha hecho sentir bendecida por Dios porque él poco a poco me ha estado preparando como líder y personalmente para su llamado, así mismo me siento agradecida de esta oportunidad de poder crecer más como persona y en mi liderazgo.

Emocionada por trabajar con este comité y preparada para lo que Dios nos ponga. Con este servicio me comprometo a dar mi máximo y más.

Por Cristo y Maria ... MAS, MAS Y MAS.

Emproistamente,

Brenda S. Garcia Montiel
UCI Nacional 2021-2023
EPJ - Estados Unidos

¡BUENOS DÍAS JUVENTUD!

Mi nombre es Rvdo. Guadalupe Vargas, soy presbítero de la Diócesis de Fresno en el estado de California, USA. En el mes de mayo pasado cumplí cinco años como sacerdote y actualmente sirvo como administrador en la parroquia de San Juan Evangelista en Tipton, Ca.

Como seminarista, en mi año de servicio 2014-2015, fui asignado a la parroquia de la Sagrada Familia en Kingsburg, Ca., la cual es sede de EPJ, aquí en la diócesis de Fresno. Durante ese año, tuve la oportunidad de vivir mi Encuentro: #4. En el mes de mayo del año 2016 tuve la gracia de recibir el don de la Ordenación Sacerdotal, y fue muy significativo para mí que la familia emproista me acompañara y compartiera conmigo la alegría de dicho acontecimiento.

En los últimos cinco años, ya como sacerdote, he participado de diferentes maneras en las actividades de EPJ. Y, en el mes de febrero del año 2019 el Obispo Joseph V. Brennan, me nombró Asesor Espiritual de EPJ en nuestra diócesis. El pasado mes de agosto del presente año, asistí al Encuentro Nacional en San Diego, Ca. y, durante el desarrollo de éste, fui elegido Asesor Nacional. Nombramiento que acepté, agradecido por la confianza puesta en mí y, poniéndome en las manos de Dios, rogando la intercesión de María Santísima, para poder ser un buen instrumento de su obra y que todos juntos sigamos construyendo su Reino.

Ha sido un orgullo formar parte durante todo este tiempo de la familia emproista y me siento profundamente agradecido con Dios por concederme la experiencia de acompañar a estos jóvenes en su compromiso cristiano y búsqueda de la santidad.

Quedo a sus órdenes en la dirección de correo electrónico:
rev.guadalupe.vargas@gmail.com

En Cristo:

Rvdo. Guadalupe Vargas